Auto-Medienportal.Net: 15.03.2016



Dreimillionster Sprinter geht an Hymer

Mercedes-Benz hat den dreimillionsten Sprinter gebaut. Das Fahrzeug wird an den Reisemobilhersteller Hymer geliefert. Dort wird es zu einem teilintegrierten Hymer ML-T ausgebaut. Der Sprinter kam 1995 auf den Markt, gab der Klasse bis fünf Tonnen Gesamtgewicht ihren Namen und kam im vergangenen Jahr auf einen Absatzrekord von 194 200 Einheiten. Hinter Deutschland sind mittlerweile USA der wichtigste Einzelmarkt für den Sprinter. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Der dreimillionste Mercedes-Benz Sprinter wird von Hymer zu einem Reisemobil ausgebaut.



Volker Mornhinweg, Leiter Mercedes-Benz Vans, übergibt den dreimillionsten Sprinter an Hymer-Geschäftsführer Bernhard Kibler.



Volker Mornhinweg, Leiter Mercedes-Benz Vans, übergibt den dreimillionsten Sprinter an Hymer-Geschäftsführer Bernhard Kibler.